
        CÂMARA DE VEREADORES DE LAJEADO 
          Estado do Rio Grande do Sul 

   Sessão Ordinária realizada no dia 03/01/2017 

      BOLETIM Nº   001-01/2017 

                   E X P E D I E N T E 

******************************************************************************* 

PODER EXECUTIVO: 
 
 
- Ofício nº 739-04/2016 GAP – Em atenção ao Ofício nº 726-04/2016,  sobre o 
mato alto, lixo acumulado e água parada na Rua Liberato Salzano Vieira da 
Cunha com a Rua Otelo Rosa.  
******************************************************************************************* 
ANTÔNIO MARCOS SCHEFER: ( Req. Nº 001/2017 e Ind. N° 002 /2017 ) 
 
Req.  Nº 001/2017 – Solicita ao Poder Executivo/Sr. Prefeito Municipal, com 
URGÊNCIA seja feita a contratação de mais médicos para o município, tendo 
em vista a quantidade de reclamações recebidas neste gabinete sobre os 
pacientes terem que aguardar em média 15(quinze) dias para o agendamento 
de suas consultas com Clínico Geral nos Postos de Saúde, devido a grande 
demanda de atendimentos e poucos profissionais para fazê-los.  
 
- SOSUR: solicitando na Rua Raimundo A. Wiebbelling no bairro Universitário 
que seja feita uma limpeza, pois foi colocado pó de brita no local, o que com 
este calor está gerando muita poeira e transtornos aos moradores da mesma.  
 
- SOSUR: solicitando na Rua Romeu Armange no bairro Conventos que sejam 
abertas valetas para o escoamento da água, pois segundo os moradores em dias 
de chuva a mesma escorre por cima da rua gerando transtornos aos mesmos.  
 
- SOSUR: solicitando na Avenida Henrique Stein Filho no bairro Jardim do 
Cedro que seja feito o patrolamento e colocação de material na parte onde ainda 
não é asfaltada, pois os moradores reclamam da grande quantidade de buracos 
o que dificulta a travessia no local.  
******************************************************************************************* 
NILSON DO ARTE: ( Req. Nº 002/2017 ) 
 
Req. Nº 002/2017 – Solicita espaço no expediente desta Casa Legislativa para 
falar sobre momento político. 
****************************************************************************************** 
 



SÉRGIO MIGUEL RAMBO: (Req. Nº 003/2017) 
 
Req. Nº 003/2017 – Solicita espaço no expediente para falar sobre as novas 
propostas para Legislatura 2017 à 2020. 
*******************************************************************************************
MARIELA PORTZ: (Req. N° 004/2017) 
 
Req. Nº 004/2017 – Solicita espaço no expediente desta Casa Legislativa para 
pronunciamento, agradecimentos e esclarecimentos sobre a dinâmica do seu 
mandato. 
******************************************************************************************* 
ILDO PAULO SALVI: (Req. Nº 005/2017) 
 
Req. Nº 005/2017 – Solicita a Prefeitura Municipal de Lajeado, RS, informações 
do serviço público de estacionamento rotativo, “zona azul”, pois a 
Concessionária Consórcio Stacione Rotativo/Zona Azul, vem operando de 
forma irregular, descumprindo o contrato n° 039-02/2014, firmado entre o 
Município e a Empresa, conforme a concorrência pública n 04-03/2013 (Edital e 
seus Anexos). As irregularidades correspondem ao descumprimento das 
cláusulas 5.2 e 5.3, do documento acima citado, sendo que na cláusula 5.2 em 
sua alínea “b” (um ponto de venda a cada 30 metros), não está sendo atendida 
adequadamente, e na cláusula 5.3 (um monitor atendendo nas vias a cada 35 
vagas, sem prejuízo do pessoal administrativo e de fiscalização da própria 
concessionária), o que daria um mínimo de 37 monitores para as 1300 vagas 
iniciais, não esta sendo cumprido pela concessionária, tendo em media apenas 
20 trabalhadores, monitorando o serviço de estacionamento rotativo pago, nas 
Ruas e Avenidas, do Sistema Zona Azul de nossa cidade, o que prejudica 
completamente todo o serviço, gerando sofrimento para os trabalhadores da 
empresa, que não conseguem dar conta da demanda, recebendo agressões 
físicas e psicológicas dos usuários, irritados com a baixa qualidade do serviço 
oferecido. Salientamos que é flagrante e escancarada a violação dos direitos dos 
consumidores do referido serviço público, com cobranças de valores abusivos, 
em desacordo com o documento de outorga, além de terem seus veículos 
multados por trabalhadores privados, sem poder de policia e Fé pública. 
Solicitamos que o Senhor Prefeito Municipal Marcelo Caumo, busque junto a 
Concessionária a regularização do contratado ou o rompimento do mesmo, 
evitando maiores prejuízos à municipalidade; informando a esta Casa 
Legislativa no prazo regimental as medidas tomadas. 
******************************************************************************************* 

EDER SPOHR: (Req. Nº 006/2017 e Ind. Nº004/2017) 
 
Req. Nº 006/2017 – Solicita ao Poder Executivo, com Urgência,  informações 
quanto ao andamento das obras  da calçada de passeio da Av. Pedro Theobaldo 
Breitembach, localizado no bairro Conventos.  Estas obras estão abandonadas a 



bastante tempo  e estão  causando diversos transtornos para os moradores, 
inclusive existe o risco de vida já que o local tem um grande fluxo de veículos.  
 
- Construção da calçada de passeio que se inicia em frente a Escola São João, no 
bairro Moinhos D’ Água, passando pelo bairro São Bento até a divisa com o 
Município de Santa Clara do Sul. Pedimos com urgência a execução desta obra, 
por se tratar de uma via com fluxo intenso de veículos e onde já aconteceram 
diversos atropelamentos a pedestres e acidentes de trânsito.A construção desta 
calçada permitiria também a população a praticar exercícios físicos, como 
caminhadas, corridas e que hoje são impossíveis de serem feitos devido ao alto 
risco de vida. 
 
- Conserto urgente de calçamento, localizado na Rua Rosalina Baron, em frente 
ao número 205, bairro  Campestre. 
 
- Revisão da rede de iluminação pública na Praça da Matriz e Parque dos Dick. 
 
- Conserto de boca de lobo, localizado em frente a UPA, na ERS – 413, bairro 
Moinhos D’ Água. 
******************************************************************************************* 
FABIANO BERGMANN: ( Ind. Nº 001/2017) 
 
- Solicita a Secretaria de Obras que seja realizada a roçada e patrolamento da 
Rua Leopoldo Auler no Bairro Imigrante. A vegetação está trancando a 
passagem dos carros e principalmente caminhões ou assemelhados. 
******************************************************************************************* 
ERNANI TEIXEIRA DA SILVA: ( Ind. Nº 003/2017) 
 
- Solicitação com urgência ao Departamento de Trânsito, a instalação de dois 
redutores de velocidade (quebra-molas), na Av. Senador Alberto Pasqualini, no 
Bairro Universitário, um do lado direito de quem vai de Lajeado a Arroio do 
Meio, 100m. Antes da Empresa Sucatas Paludo, e o outro quem vem da Ponte 
de Ferro a Lajeado, 30m. Antes do acesso da Empresa Sucatas Paludo, na qual o 
movimento de entrada e saída de veículos é bastante grande, além disso, por ali 
passam veículos em velocidade avançada, que se deslocam de Lajeado, Arroio 
do Meio, Encantado, Roca Sales e outros, e vice-versa. 
 
- Solicitação com urgência ao Departamento de Trânsito, a instalação de 
semáforos na Av. Amazonas, no encontro da Av. Senador Alberto Pasqualini, 
Bairro Universitário, em ambos os lados da mesma, pois com a grande 
movimentação existente nas duas vias, especialmente nos horários que 
antecedem as aulas da Universidade. Pois quase que diariamente ocorrem 
acidentes quando das travessias e acessos de veículos para a referida Av. 



Senador Alberto Pasqualini. Que seja informado se há ou não previsão de 
realização da obra. Solicitação esta, feita pelos moradores da mesma. 
 
- Solicitação com urgência, providência na troca de lâmpadas, na Av. Senador 
Alberto Pasqualini, junto a ponte de ferro, pois sem iluminação, causa 
insegurança aos usuários da mesma, nos horários noturnos. Solicitação esta, 
feita pelos moradores da mesma. 
****************************************************************************************** 
CARLOS EDUARDO RANZI: (Projeto de Lei CM Nº 001-01/2017) 
 
Projeto de Lei CM Nº 001-01/2017 – Dispõe sobre a locação de imóveis por 
parte do Poder Executivo de Lajeado.  
*****************************************************************************************
MESA DIRETORA: (Req. N° 007/2017) 
 
Req. Nº 007/2017 – Solicita ao Poder Executivo, Sr. Prefeito Municipal  a 
possibilidade de retornar para o Poder Legislativo a posse do imóvel localizado 
na Rua Julio May, antiga Praça Mário Lampert,  no intuito da futura construção 
da sede própria deste Poder.  
**************************************************************************************** 
PAULO ADRIANO DA SILVA: (Req. N° 008/2017) 
 
Req. Nº 008/2017 – Solicita espaço no expediente desta Casa Legislativa para 

falar sobre a conclusão do Recapeamento Asfáltico e a Sinalização da Av. Beira 

Rio, trecho compreendido entre a ponte do Arrio Saraquá e o acesso ao bairro 

Santo Antônio.  
********************************************************************************** 
ARILENE MARIA DALMORO: (Req. N° 009/2017) 
 
Req. Nº 009/2017 – Solicita espaço no expediente desta Casa Legislativa para 
agradecimentos. 
******************************************************************************************* 
WALDIR BLAU: (Req. N° 010/2017) 
 
Req. Nº 010/2017 – Solicita espaço no Expediente para falar sobre o andamento 
dos trabalhos da Câmara de Vereadores para o ano de 2017.  
*************************************************************************************** 

Sala Presidente Tancredo de Almeida Neves, 03 de janeiro de 2017. 
 

 

 

 


